



Blauer Anker
ein Umweltprogramm der IWGB

URKUNDE

Der Hafen Schwedenschanze

hat den Antrag zur Auditierung seiner Wassersportanlage nach Massgabe des Programms „Blauer Anker“ gestellt. Grundlage der Erteilung der Flagge ist die Erfüllung der durch das Umweltprogramm der Internationalen Wassersportgemeinschaft Bodensee (IWGB) vorgegebenen Anforderungen. Gestützt auf die Ergebnisse der am 5. Oktober 2018 vorgenommenen Prüfungen und der Empfehlungen des Auditors Peter Schmid erteilt der Vorstand der IWGB dem

Hafen Schwedenschanze

die Berechtigung, während des Jahres 2019 die Flagge „Blauer Anker“ zu führen.



Internationale Wassersportgemeinschaft Bodensee

Friedrichshafen, den 12. Dezember 2018

Edgar Raff
1. Vorsitzender IWGB

Axel Egger
1. Auditor „Blauer Anker“